

セレモニーホール全館まるごとプラズマクラスター 44の施設に800台超を導入し、クリーンな空気環境が実現



親族室

導入先

株式会社 117さま

- 兵庫県姫路市(本社)
- 1966年創立。兵庫、大阪、和歌山において、葬祭場や結婚式場の運営を行われる。グループ会社ではデイサービスや介護事業も展開中。



飾磨大和会館(本物件)

導入商品

プラズマクラスターイオン発生機 天井埋込型

- IG-3B35AX(約35㎡用)×72台
- IG-1B10A(約10㎡用)×113台

床置き型

- IG-501YA(約50㎡用)×78台
- IG-251YA(約25㎡用)×2台
- 天板&側面設置型(モジュール)
IG-2MC05-W(約5㎡用)×137台

壁掛け/棚置き兼用型(空気清浄機)

- FU-M1000(約35㎡用)×145台
- FU-MK500(約25㎡用)×278台 計825台

- 2018年2月から4月にかけて、「大和会館」、「やわらぎホール」など44施設のセレモニーホールに順次導入。

販売：ジーピーエム株式会社さま



衣裳室



ロビー

こんなソリューションを実現しました。

導入前の課題

葬儀に際して、ご遺族やご親族が館内を2～3日使用される間、できるだけクリーンな空気環境で穏やかに過ごしていただきたいと考えていました。故人さまを送る気持ちの集中を妨げないよう、食事の後に残る室内のニオイへの対策も課題となっていました。

館内まるごとプラズマクラスターで空気を浄化。気持ちを落ち着けて故人さまを送れる環境が実現。

豊富なラインアップにより、設置場所に最適なサイズ、動線を妨げずに設置できる機種が選べました。

スタッフが消臭のため過度に清掃する必要がなくなり、その分接客サービス向上にもつながっています。



株式会社117
代表取締役社長
山下裕史さま

■ 導入の背景

ご遺族・ご親族が数日間過ごされるため、ホール内の空気環境をクリーンにしたい。

葬儀に際して、ご遺族やご親族はセレモニーホールで2～3日を過ごされます。そのため当社では、できるだけクリーンな空気環境で過ごしていただけるよう配慮を徹底してきましたが、食事の後に室内にニオイが残り、気になることがありました。これまでは清掃や空気の入れ換えを行ったり、消臭剤などを活用してきましたが十分に解消できず、残ったニオイが故人さまを送り出す気持ちを妨げる要因になりかねませんでした。

■ 選ばれた理由

自宅でも使用しており、空気浄化に信頼感。設置場所に応じて最適な機種を選べる。

プラズマクラスター機器は自宅で何台も使っており、室内のホコリっぽさが軽減されたり、ニオイが気にならなくなったりして、その能力には信頼感がありました。業務用プラズマクラスター機器はラインアップが豊富で、設置場所の広さや動線に合わせた最適なサイズや機種が選べるため、館内すべてをカバーすることに納得。ご販売店のジーピーエムさまの迅速で丁寧なサポート体制も高く評価できたことから、44箇所の施設で導入を決定しました。

■ 導入後の効果

クリーンな空気環境で穏やかに式に臨める。清掃に時間を取られず、サービス向上も。

プラズマクラスターの全館まるごと導入で、室内のニオイが気にならず空気がキレイに感じられるようになり、ご遺族やご親族、弔問客が穏やかな気持ちで式に臨める環境が実現しました。消臭・清掃のためにスタッフの手間が取られることがなくなり、その分接客の質の向上にもつながられています。また、プラズマクラスターはお客さまに認知度が高く、機器のマークをご覧になられた時に安心感につながることも満足しています。

■ 今後の展望

介護施設でもプラズマクラスターを導入予定。室内のニオイを解決して快適な空気環境へ。

セレモニーホールでプラズマクラスターの効果を充分に感じられたことから、グループ会社の介護施設でも導入を進め、ニオイ対策に活用していきたいと考えています。入所者に快適な空気環境の中で過ごしていただき、消臭・清掃にかかっていたスタッフの清掃の手間も軽減して、より良いサービスを提供してまいります。



食事室
課題の一つだった食後のニオイをプラズマクラスターで抑制



かささぎの間(湯灌室)
ご寺院控入室
お客さまやご寺院(僧侶)が使われる空間の空気環境をクリーンに



厨房
事務室
スタッフの業務エリアにも設置され、勤務環境を快適化



トイレ
多目的トイレ
トイレには動線を妨げない天井埋込型や天板&側面設置型を設置

